

# Repnas Sebut Dek Fad Figur Tepat Dampingi Muallem Bangun Aceh

Category: Politik

written by Redaksi | 17/08/2024



**ORINEWS.id** – Relawan Pengusaha Muda Nasional (Repnas) Aceh, menyambut positif penunjukan Fadlullah alias Dek Fad menjadi calon wakil Gubernur yang mendampingi Muzakir Manaf (Muallem).

Ketua Repnas Aceh, Mahfudz Y Loethan menyebutkan, menjatuhkan pilihan kepada Dek Fad, adalah pilihan yang sangat tepat dan ideal untuk laju jalan membangun Aceh lebih baik

Mahfudz Menyebutkan, Fadlullah yang juga ketua dewan pembina Repnas Aceh ini, punya kecakapan komunikasi yang baik dengan pusat, dekat dengan semua para ketua umum partai politik dan tokoh nasional, dan tentu yang paling kuat adalah hubungan

keakrabannya dengan presiden terpilih Prabowo Subianto yang juga mentornya dalam berpolitik dan belajar ilmu kepemimpinan.

“10 tahun di parlemen DPRI membuat Dek Fad punya relasi yang bagus dengan semua kalangan lintas partai dan ini modal besar dalam berkomunikasi untuk memperjuangkan kepentingan ekonomii, politik dan hal lainnya,” sebut Mahfudz

Sebutnya lagi, Bisa kami pastikan di kabinet Prabowo- Gibran kedepan, sebagian besar kabinet yang mengisi kursi menteri kelak adalah sahabat dekat Fadhlullah, Dan ini menjadi \_briging\_ atau jembatan bagi Aceh dalam membawa tambahan proyek proyek strategis dalam pembangunan Aceh ke depan.

“Membangun Aceh perlu kemampuan diplomasi kelas nasional, paham gaya khas bernarasi di parlemen dan pemerintahan, apalagi menyangkut anggaran, karena anggaran Aceh sangat sedikit, jadi ini perlu orang paham politik anggaran APBN di pusat dan Dek Fad punya keahlian dan keilmuan itu, apalagi beliau lama menjadi anggota badan anggaran (Banggar) di DPRI,” kata Mahfudz

Dia juga menyampaikan, kalau di Pilpres kemarin, kami mengusung gerakan Pilpres sekali putaran, di Pilkada Aceh kali ini kami berkeyakinan Pilkada akan berlangsung satu pasangan

“Pilpres kemarin kita mengusung gerakan nasional Pilpres sekali putaran, kali ini untuk Pilkada Aceh kami berharap semoga kontestasi ini berlangsung dengan satu pasangan, Semoga,” Sebut Mahfudz

Disebutkan Mahfudz, Repnas Aceh dalam menghadapi pesta Pilkada Aceh, bulan ini akan segera bersiap diri, gerak cepat memenangkan pasangan Muallem -Dek Fad, untuk membawa Aceh berjaya. Maju ekonominya, sejahtera rakyatnya.

Mahfudz menambahkan, Dek Fad juga punya banyak jejaring kedekatan dan sejumlah para pengusaha nasional dan internasional, ini ini juga jadi penambah kekuatan membangun

Aceh lewat investasi pihak swasta.

“Dek Fad adalah figur yang paling memahami visi dan misi Prabowo Subianto dan khatam kondisi Aceh serta dekat dengan sejumlah pengusaha nasional dan internasional,” tutup Mahfudz

Repnas adalah organisasi relawan yang dibentuk Bahlil Lahaladia untuk memenangkan pasangan Joko Widodo – Mar’uf Amin 2019 dan Prabowo – Gibran. Di 2024. Saat ini Repnas dipimpin Anggawira Sekretaris Jendral BPP HIPMI yang juga ketua umum Asosiasi Pemasok Energi Mineral dan Batubara Indonesia (Aspebindo). []